

# 園だより

2025年5月 取手幼稚園

新しいお部屋、新しい先生…5月になって、みんな少しづついろいろなことに慣れてきた頃でしょう。あ、新入園のおともだちは、この幼稚園が「あたらしい」世界です。ちょっとは慣れてきたでしょうか。そう、小さい時ほど、社会や世界から受け止めるものは大きいです。小学1年生は、ある意味で大学生なんかよりたいへんです。それは「お勉強」のことではありません。「新しい世界を知っていく」というところです。そこで子どもたちは必死に生きています。「ちっちゃい」ということの中にある「生きる力」—それは一生ものです。そして、これが育っていくかどうかは周りの環境次第です。取手幼稚園のスタッフたちは、そこをとても大切にしてお子さまをお預かりします。

《園長 小林祥人》

## 園主題『いっしょに生きていく』

年間の主題『ともに』

5月のねらい すこしずつ 動き出して なんだろう

〈指導のねらい〉

ばらぐみ	① 夏野菜の栽培に興味・関心を持ち、苗を植え、親しみを持ちなが ら世話をする。 ② 友だちとそれぞれ自分の言葉で、思いや考えを伝え合って遊びを 発展させていく。
すみれぐみ	① 保育者や友だちとたくさん関わり、楽しい時間を過ごしながら信頼 関係を深めていく。 ② 春の自然に触れ、さまざまな草花や昆虫について調べたり、新たな発 見や興味を深める。
たんぽぽぐみ	① 好きな遊びを見つける。友達の遊びを見て心と体が動き出しやって みようとする。 ② 風邪の気持ちよさ、草や花の香り、虫の感触などを感じたりする。
ももぐみ	① 保育者に見守られて安心して過ごし、生活環境に慣れる。 ② 園庭や公園に散歩に行き、身体を動かして自然の遊んだり、砂や水、 土や虫などに触れて季節の自然を楽しむ。
すずらんぐみ	① 保育者に受け止めてもらい、安心して好きな遊びを見つける。 ② 保育者や友達との触れ合いを通して、関わりを楽しむ。

## 〈5月の予定〉

3日（土）	憲法記念日（休園日）	14日（水）	体操の日（幼児組）
4日（日）	みどりの日（休園日）		ありんこくらぶ
5日（月）	こどもの日（休園日）	21日（水）	英語の日（幼児組）
6日（火）	振替休日（休園日）		ありんこくらぶ
7日（水）	英語の日（幼児組） ありんこくらぶ	23日（金）	親子園外保育（幼児組）
12日（月）～16日（金）	幼児組個別面談	28日（水）	体操の日（幼児組） ありんこくらぶ
		30日（金）	お誕生会

### \* 幼児組園外保育について

詳細を後日お配りいたします。この日は保護者様のご参加をお願いします。

### \* 未就園児親子登園クラスありんこクラブ（毎週水曜日）2歳児親子対象 是非お知り合いにお声掛けください。

### \* 幼児組個別面談について

予定表をお配りしますのでご都合のつかない方はお申し出ください。

### \* お洋服について

「五感をフルに使って全身で遊びこむこと」を大切に考えています。

これから時期は水遊び、泥んこ遊びも増えてきますし、畠活動も行います。幼稚園へは動きやすく、汚れても良い服装で登園してください。また着替えは着脱のしやすいものをご用意ください。また、長靴は走りにくく、滑るので遊ぶときにはあまり適しません。運動靴で登園するか、遊び用の運動靴をご用意ください。

### \* 廃材提供のお願い

お菓子の空き箱、食品トレイ等の廃材で自由製作を楽しみたいと思います。

ご家庭で捨ててしまうようなもので構いません。製作に使えそうなものがありましたらお持ちください。

**5月生まれのおともだちはいません。  
お誕生会の日は何か楽しいことをしようと考えています。**

今月の聖句

どんなことにも感謝しなさい

テサロニケの信徒への手紙Ⅰ 5章18節

# クラスみにみに通信

## 《ば ら ぐ み》

いよいよ新年度のスタートです！ワクワク・緊張・不安と、たくさんの子どもたちの表情が見られました。

ポカポカと暖かい日も多く、園庭や公園でも、草花や昆虫、小さな生き物が顔を出し始めました。全園児でお散歩に行ったり幼児クラスでお散歩に行ったりと異年齢での関わりを楽しみながら自然に触っていました。お散歩の途中の道で、地域の方に会うと子どもたちは「ここにちは！」「名前はなんて言うの？」など地域の方々との触れ合いも楽しんでいましたよ。

自由遊びでは、逃走中ブームのばらぐみさん。「ハンター放出！」と楽しむ姿が見られます。人数が少ないからこそ楽しめる遊びもあるので、いろいろな集団遊びを楽しめたらと思います。家族のようにいつも一緒にいるからこそ、揉め事ももちろんありますが、沢山経験をして、子どもたちの様々な気持ちを受け止めながら、一人ひとりの成長を見守っていきたいと思います。幼稚園生活最後の1年間、最高な思い出をみんなで作れたら嬉しいです！

## 《す み れ ぐ み》

暖かく気持ちのよいぽかぽか陽気と共に、新年度がスタートしました。また一つお兄さんお姉さんになり、新しい環境や担任にどこかソワソワしながらも嬉しそうな子どもたちです。

大好きなお友だちとサメごっこ(おいかけっこ)をしたり、虫を捕まえては見せあったり、協力してパズルを完成させたり、時折隣の席やおもちゃをめぐって衝突したり、子どもたちなりに思いを伝え合いながら、たくさんの経験を積んでいっています。「〇〇ちゃん、～だよ！」「～するんだよ！」とお互いに教え合ったり、お手伝いしあったりする姿もたくさん見られ、すみれ組としての自信や頼もしさを感じました。

春の製作やこいのぼりの製作も、楽しみながらもとても集中して取り組んでいましたよ。個性豊かな素敵な作品ができあがりました。

子どもたちの成長を見守りながら、楽しい1年間を過ごしていきたいと思います。どうぞよろしくお願いいいたします！

## 《たんぽぽみ》

4月前半、園内の廊下や園庭で乳児組さんを見つけると「ほっ」としたような表情で、一緒に遊び姿がありました。無理もありません。保育室も担任の先生も新しくなり3歳児の小さな心と体いっぱいに緊張もしていたことでしょう。ゆっくりゆっくり新しい環境に慣れていいってほしいと思います。近頃では、私にわがままを言ってくれるようになるほど自我を出して安心して過ごしている様子も見られます。クラスではクレヨンで好きな絵を描いたり、絵の具を使ってこいのぼり製作をしたりして楽しみました。とても仲よく遊んでいたと思ったら、「〇〇(ちゃん・くん)なんてだいきらい！もうあそばない！」とけんかをして。けんかをしていたと思ったら手をつないで顔を見合させて笑っていたり。そんなことを繰り返しています。仲良しだからこそ安心してできるけんかです。この時期は心地よい風の中園庭で思い切り遊べる大切な時期です。気が付くと裸足になりどろんこ遊びをしているほど全身でその感触を味わって夢中になって遊んでいます。

「あ～、楽しかった。明日も幼稚園に行きたいな」という気持ちで一日を終わるようにな夢中で毎日を楽しめるよう、成長を見守りたいと思います。よろしくお願ひいたします。

## 《すずらん・ももぐみ》

ご進級おめでとうございます。私も子どもたちもドキドキの新学期から早くも1ヶ月が経ちました。2クラスで一緒に行動するようになり、もも組さんはお兄さんお姉さんらしくなり、思いやりの心を育み、すずらん組さんは憧れを抱いたり、遊びが発展して面白くなったり、と異年齢ならではの子どもの関わりがよく見られます。お水遊びが大好きな子どもたち。気温が高い日は水を使って遊ぶことが多く、みんなで顔を合わせながら笑ったり、「冷たいね」「気持ちいいね」と話したり、なんといっても蛇口の水を触るためにお尻を突き出している後ろ姿がとても可愛らしかったです！鯉のぼり製作ではクラス別で個人制作と全員の共同製作をしました。すずらん組は大好きなお絵描きとシール貼りを中心に、もも組さんはお花紙を丸めて袋に入れ、シールを貼ったり目を描いたりしました。共同製作では好きな絵の具を手のひらにつけて手形をつけて作りました。手をつけて伸ばす子もいれば、指のはらに絵の具をつけて紙にペタペタする子、手形を何個もつける子など様々で面白い作品になりました！

今年度も、子ども一人ひとりそれぞれのペースを大切にしながら、いろいろなことをおもいっきり楽しんでいきたいと思います。